

Сергей Комиссаров
Руководитель Секретариата КООМЕТ
ФГУП «ВНИИМС»
Москва, Российская Федерация
Телефон: +7 495 781 90 81
e-mail: coomet@vniims.ru



Москва
25.02.2014 №401-04/426

Членам Комитета КООМЕТ
Attn COOMET Committee Members

Копии:

Национальным секретариатам КООМЕТ
Председателю ТК 1.10

Copies:

Attn National secretariats of COOMET
Attn Chairperson of TC 1.10

Уважаемые дамы и господа,

Информирую Вас о том, что **завершены работы по следующим темам КООМЕТ:**

488/RU-a/10 «Сличения эталонных методов измерений объемной теплоты сгорания природного газа».

Рабочая группа: ННЦ «Институт метрологии» (Украина), ФГУП «ВНИИМ им. Д.И.Менделеева» (РФ), БелГИМ (Республика Беларусь).

489/RU-a/10 «Региональные сличения национальных эталонов единицы энергии сгорания с использованием образцов высокочистого графита».

Рабочая группа: ННЦ «Институт метрологии» (Украина), ФГУП «ВНИИМ им. Д.И.Менделеева» (РФ), Национальный институт метрологии (Китай), БелГИМ (Республика Беларусь).

Формуляры окончательных отчетов и отчеты В прилагаются.

Сергей Комиссаров
Руководитель Секретариата КООМЕТ

Dear Ladies and Gentlemen,

Please take note that **the following COOMET projects are completed:**

488/RU-a/10 «Comparisons of standard methods of measuring of the heat of combustion of natural gas».

Working Group: NSC «Institute of Metrology» (Ukraine), «D.I.Mendeleev Institute for Metrology», VNIIM (Russian Federation), BelGIM (Republic of Belarus).

489/RU-a/10 «Regional comparisons of national standards of the unit of the energy of combustion by means of high-purity graphite».

Working Group: NSC «Institute of Metrology» (Ukraine), «D.I.Mendeleev Institute for Metrology», VNIIM (Russian Federation), NIM (China), BelGIM (Republic of Belarus).

The forms of the final reports and drafts B are attached.

Sergey Komissarov
Head of COOMET Secretariat



COOMET
Secretariat
Ozernaya 46
Moscow, 119361, RUSSIA